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TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL AÑO 2020 

CONSEJO CONSULTIVO DEL INSTITUTO  

MUNICIPAL DE PLANEACIÓN 

SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, GTO. 

En la ciudad de San Francisco del Rincón, Estado de Guanajuato, siendo las 17:40 diecisiete horas 

con cuarenta minutos, del día martes 10 de marzo del 2020 dos mil veinte, se da inicio la Tercera 

Sesión Ordinaria del año 2020 del Consejo Consultivo del Instituto Municipal de Planeación de San 

Francisco del Rincón Guanajuato, bajo la siguiente Orden del Día: 

I. Pase de Lista y declaración de Quorum 

II. Lectura y aprobación de la orden del día y del acta de la sesión anterior  
III. Informe mensual de actividades 
IV. Asuntos generales 

V. Clausura de Sesión 

Como punto número uno, el Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola, presidente del Consejo 

Consultivo del IMPLAN, pasa lista estando presentes los siguientes consejeros: 

Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola 

Ing. Guillermo Pereda Ruenes   
Lic. Daniel Fernández García   

Lic. Pedro Franco Sánchez 
Prof. Alberto Cano Estrada  
Ing. María Manuela Salazar  
Ing. José de Jesús Rodríguez Ibarra  
Ing. Mónica García Martínez 
 

Con la presencia de ocho miembros del Consejo Consultivo del IMPLAN, se declara el quorum legal 

para los efectos a que haya lugar. 

Como punto número dos, el Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola, presidente del Consejo 

Consultivo del IMPLAN, da lectura a la orden del día y somete a votación para su aprobación, 

siendo aprobada por unanimidad. 
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Acto seguido, se somete a consideración de los miembros del Consejo Consultivo presentes se 

exima de la lectura del Acta de la sesión anterior, ya que ha sido enviada por correo electrónico a 

los que en ella intervienen y analizada con antelación por todos ellos. El consejo se da por enterado 

y aprueba por unanimidad se exima lectura del acta correspondiente. 

En el tercer punto, La Ing. Mónica García Martínez, Secretaria Técnica y encargada de despacho 

General del IMPLAN, presenta el informe mensual de actividades: 

- Se Actualizaron los formatos de transparencia del año 2019, se subieron los formatos de 
manera extemporánea. 

- Avance de indicadores lineamientos PLANEG para PMDUOET, se hizo la formulación y 

análisis de sistemas de modificación con fines de evaluación, planeación y programación 
recopilados por el IPLANEG que forman parte de la metodología de información para el 

PMDUOET. 
- 4to. Ingreso carpeta proyecto casa de la cultura, Se ingreso a SICOM la cuarta revisión y 

validación del proyecto ejecutivo Casa de la Cultura. Se solventarán observaciones y se 
realizara el quinto ingreso por observaciones derivadas. 

- Entrega de avance SMAOT de PMDUOET, se envió por correo electrónico el documento del 
PMEDUOET, para su revisión por parte de la SMAOT, además se hizo la actualización de 
cartografía. 

- Capacitación INAFED, Se están tomando cursos en línea a través de la plataforma del 
INAFED, esto con el fin de tener al personal capacitado en su área laboral.  

- Densidades para carta síntesis, Se calculo el área de acuerdo a los polígonos de 112 
colonias, se sacó la población total al 2010 de cada colonia, se registraron los lotes 
identificando lotes baldíos y habitados, para poder calcular el promedio de habitantes por 

vivienda y así sacar el indicador de población por cada colonia para definir las densidades 
para la carta síntesis de usos de suelo. 

- Tenencia de la tierra, Se identificaron los ejidos que corresponden al municipio, se calculó 
el área del ejido, se sobrepuso los predios registrados por la dirección de impuestos 
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inmobiliarios y catastro, registrando el área que se ha ido regularizando y así mismo se hizo el 

cálculo del área del ejido menos el área regularizada la cual nos da la superficie de tenencia de la 

tierra.  

- Asistencia al taller de la Guía Consultiva de Desempeñó Municipal, Se asistió al taller para 
la Guía Consultiva donde se presentó la nueva estructuración y sus objetivos, por otra 

parte, se presentaron los indicadores y la contribución a alcanzar.  

Los miembros del consejo Consultivo se dan por enterados de lo expuesto. 

En el punto número cuatro, como asuntos generales, el Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola, 

presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN, sede la palabra a la Ing. Mónica García Martínez, 

Secretaria Técnica y encargada de despacho General del IMPLAN, hace mención que solo se les 

pide la autorización para la adquisición de nuevos uniformes ya que el IMPLAN cuenta con dos 

integrantes sin uniforme, el C.P. Carlos Sierra López, Tesorero, pregunta que si se cuenta con la 

partida para solventar estos gastos, al ser afirmativa la respuesta de la Ing. Mónica, se le da la 

aprobación de poder comprarlos. 

El C.P. Carlos Sierra López, Tesorero, menciona no haber asistido a la reunión pasada, pero que es 

importante retomar que el acta de la sesión pasada se trataría en esta sesión respecto al tema de 

la Primera Modificación al presupuesto, cediendo la palabra al  C.P. José Luis Mendoza López, 

menciona que dicha modificación al presupuesto fue aprobada en el mes de enero que 

principalmente se efectuó en, dos partidas que se quedaron sin recurso, para solventar el gasto 

del finiquito de la Arq. Bertha Angelica las cuales fueron las partidas 1522 y la partida de 

antigüedad, hace un breve explicación de cómo se calculó el finiquito, con base en las disposiciones 

del municipio que señalan que al término de la relación laboral se pagan a los empleados de 

confianza 60 días de indemnización más prima de antigüedad. 

El Arq. Jesús Eduardo Vázquez Espínola, presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN, hace 

mención que, si ya se está llevando a cabo la conformación del nuevo consejo, a lo que la Lic. 

Lorena Villalobos indica que ya se están generando las invitaciones a los diferentes colegios de 

profesionistas para dicha conformación. 

Los miembros del Consejo Consultivo se dan por enterados de lo expuesto. 
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Como numeral cinco, no habiendo más puntos a tratar, siendo las 18:40 dieciocho horas con 

cuarenta minutos del día de su inicio se da por concluida la Tercera Sesión Ordinaria del año 2020 

del Consejo Consultivo del IMPLAN, firmando al calce quienes en ella intervinieron. 

 
 
 
 
 
 

ARQ. JESÚS EDUARDO VÁZQUEZ ESPÍNOLA 
Presidente del Consejo Consultivo del IMPLAN 

 

 
 

ING. GUILLERMO PEREDA RUENES   
Consejero Ciudadano del IMPLAN 

 
 
 

LIC. DANIEL FERNÁNDEZ GARCÍA   
Dir. Desarrollo Social y Humano 

 
 

 
LIC. JOSÉ PEDRO FRANCO SÁNCHEZ 

Dir. de Impuestos Inmobiliarios y Catastro 

 
 

 
 

PROF. ALBERTO CANO ESTRADA  
Dir. de Desarrollo Rural y agropecuario y representante funcionario del IMPLAN 

 

 
 
Las presentes firmas forman parte integrante del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2020 del Consejo 
Consultivo del IMPLAN celebrada en sus Instalaciones el día 10 diez de marzo del 2020 Dos mil veinte. ------------------- 
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ING. MARÍA MANUELA GUZMÁN SALAZAR 
Directora de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial y representante funcionario del 

IMPLAN 
 

 
 
 
 
 
 
 

ING. JOSÉ DE JESÚS RODRÍGUEZ IBARRA  

Dir. de Medio Ambiente y Ecología y representante funcionario del IMPLAN 
 

 
 

 
 
 

 
 

ING. MÓNICA GARCÍA MARTÍNEZ 
Secretaria Técnica y encargada de despacho General del IMPLAN 

 
 

 
 

 
 

 
 

Las presentes firmas forman parte integrante del Acta de la Tercera Sesión Ordinaria del año 2020 del Consejo 

Consultivo del IMPLAN celebrada en sus Instalaciones el día 10 diez de marzo del 2020 Dos mil veinte. ------------------- 


